



Fabian Fußer studierte Medizin an den Universitäten Heidelberg und Frankfurt am Main. Nach einer Forschungstätigkeit im Labor für Neurophysiologie und Neuroimaging der Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie am Universitätsklinikum Frankfurt, wo er auch seine Promotion ablegte (Untersuchung zu Arbeitsgedächtnis und Aufmerksamkeit mittels funktioneller Magnetresonanztomographie), begann er von 2008 bis 2010 seine klinische Tätigkeit in der Gerontopsychiatrie am Universitätsklinikum (gerontopsychiatrische Station und Gedächtnisambulanz, Leitung Prof. Pantel). Neben der Facharztausbildung, der wissenschaftlichen Tätigkeit mit Schwerpunkt MR-Bildgebung bei Probanden mit genetischem Risiko für eine Alzheimer-Erkrankung und dem Einsatz in der Lehre war er u.a. in der klinischen Forschung mit Schwerpunkt Alzheimer-Demenz und Depression als Prüfarzt sowie als Qualitätsmanagement-Beauftragter tätig. Von 2017 bis März 2020 leitete er die psychiatrische Tagesklinik am Universitätsklinikum Frankfurt oberärztlich. Im April 2020 wechselte er als Chefarzt an die Klinik für Gerontopsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie am Pfalzkl. Klinikum in Klingenstein.